

## Sosialisasi Pentingnya Kreativitas dan Cara Meningkatkan Kreativitas di PAUD Nur Ilahi Buaran

**Achmad Deza Nugeraha<sup>1</sup>, Billy Ardi<sup>2</sup>, Ezar Juliansah<sup>3</sup>, Hendi<sup>4</sup>, Ikbal Kurniawan<sup>5</sup>, Muhamad Fahmi Fauzi<sup>6</sup>, Muhammad Maulana Yusuf<sup>7</sup>, Reggy Zaenul Arifin<sup>8</sup>, Rival Renaldi Karauwan<sup>9</sup>, Valentio Wanda Vicentius<sup>10</sup>, Dede Muhtar Safari<sup>11</sup>**

<sup>1-11</sup>Teknik Informatika, Universitas Pamulang, Jl. Raya Puspitek No. 46 buaran, serpong, Kota Tangerang Selatan. Provinsi Banten 15310

<sup>1-11</sup>Jurusan Teknik Informatika, Fakultas Teknik, Universitas Pamulang

e-mail: <sup>1</sup>silverzordic@gmail.com, <sup>2</sup>Billyardi2501@gmail.com, <sup>3</sup>Ezarjuliansah24@gmail.com, <sup>4</sup>hendy6919@gmail.com, <sup>5</sup>ikbakl04@gmail.com, <sup>6</sup>mfahmifauzi09@gmail.com, <sup>7</sup>maulyus28@gmail.com, <sup>8</sup>regigasm31@gmail.com, <sup>9</sup>rvlrenaldi@gmail.com, <sup>10</sup>Valen.vw05@gmail.com, <sup>11</sup>dosen01325@unpam.ac.id

---

### *Abstrak*

Kreativitas merupakan salah satu hal yang penting bagi kehidupan manusia, Dengan kreativitas manusia akan lebih mampu untuk memecahkan segala persoalan yang muncul dalam hidupnya. Anak-anak memiliki potensi kreativitas yang tidak terbatas dan dapat dikembangkan dengan berbagai hal sederhana. Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) adalah salah satu program yang dilaksanakan di Universitas Pamulang. Tujuan dari Pengabdian Kepada Masyarakat tersebut adalah untuk terjun langsung ke tengah-tengah masyarakat dalam rangka membantu memecahkan masalah yang dialami di dalam masyarakat tersebut. Dalam hal ini kami memilih tempat Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Nur Ilahi Buaran sebagai tempat dilaksanakannya kegiatan PKM tersebut. PAUD Nur Ilahi buaran adalah tempat sarana belajar bagi anak-anak usia dini sebelum mereka memasuki bangku sekolah dasar. Di PAUD Nur Ilahi Buaran kami memberikan sosialisasi tentang pentingnya kreativitas anak usia dini dan cara meningkatkan kreativitas anak, serta kegiatan yang kami lakukan disambut baik dengan antusias oleh para orangtua dan masyarakat dilingkungan PAUD Nur Ilahi Buaran. Kami harap dengan adanya kegiatan ini, maka para orangtua akan lebih menyadari tentang pentingnya kreativitas anak mereka dan akan lebih tahu bagaimana cara meningkatkan kreativitas anak mereka.

*Kata kunci: Pendidikan Anak Usia Dini, Kreativitas*

---

### I. PENDAHULUAN

Kreativitas merupakan salah satu hal yang penting bagi kehidupan manusia, Dengan kreativitas manusia akan lebih mampu untuk memecahkan segala persoalan yang muncul dalam hidupnya. Anak-anak memiliki potensi kreativitas yang tidak terbatas dan dapat dikembangkan dengan berbagai hal sederhana. Dengan hal sederhana yang dapat dilakukan dilingkungan tempat tinggal orangtua dapat mengasah dan mengembangkan kreativitas anak sehingga anak mereka dapat memiliki kreativitas yang tinggi guna membantu mereka dalam kehidupan kedepannya.

Oleh karena itu kelompok pengabdian kepada masyarakat kami ingin memberikan pengertian kepada para orangtua

tentang pentingnya kreativitas pada anak mereka dan bagaimana cara orangtua dapat mengembangkan kreativitas tersebut. Kami juga berharap setelah dilakukan kegiatan ini orangtua dapat mengaplikasikan hal-hal yang telah kami sampaikan dalam kehidupan sehari-hari guna meningkatkan masa depan anak mereka.

### II. METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan yang telah dilaksanakan di PAUD Nur Ilahi Buaran ialah dengan metode Pendidikan Masyarakat. Dengan metode ini kami melakukan penyuluhan atau sosialisasi kepada para orangtua atau wali murid dari siswa PAUD Nur Ilahi tentang pentingnya kreativitas dan bagaimana cara meningkatkan kreativitas pada anak-anak

mereka. Orangtua dapat meningkatkan kreativitas melalui hal-hal yang sederhana seperti bermain peran bersama anak atau mengajak anak melakukan kegiatan sehari-hari didalam rumah.

### III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilakukan di lingkungan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Nur Ilahi Buaran merupakan salah satu bentuk kepedulian terhadap pendidikan kepada anak, terutama dalam hal kreativitas. Anak usia dini telah dianugerahi kreativitas yang luar biasa, tetapi jika kreativitas tersebut tidak digunakan atau diasah secara baik, maka dapat membuat sang anak kehilangan potensi untuk mengembangkan kreativitas tersebut. Oleh karena itu kami memberikan pengertian dan juga cara-cara untuk meningkatkan kreativitas anak (khususnya untuk anak usia dini) agar orang tua mampu meningkatkan kreativitas anak-anak mereka.

Dengan adanya materi yang telah kami sampaikan, maka kami berharap orangtua dapat memahami dan mengaplikasikan materi yang telah kami sampaikan dengan baik dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga anak-anak mereka dapat memiliki kreativitas yang tinggi guna membantu mereka dalam kehidupan kedepannya.



### IV. SIMPULAN

Kreativitas merupakan salah satu hal yang penting bagi kehidupan manusia. Dengan kreativitas manusia akan lebih mampu untuk memecahkan segala persoalan yang muncul dalam hidupnya. Anak-anak memiliki potensi kreativitas yang tidak terbatas dan dapat dikembangkan dengan berbagai hal yang sederhana.

Dengan memberikan sosialisasi atau pengertian kepada orangtua tentang betapa pentingnya kreativitas tersebut, orangtua diharapkan mampu mengaplikasikan cara-cara meningkatkan kreativitas tersebut, sehingga anak-anak mereka dapat memiliki kreativitas yang tinggi guna membantu kehidupan anak-anak mereka maupun lingkungannya di masa mendatang.

### DAFTAR PUSTAKA

- Euis., K & Yeni., R. 2010. Strategi Pengembangan Kreativitas pada Anak Usia Dini. Jakarta: Kencana Prenada Media Group
- Utami, M. 1999. Pengembangan Kreativitas Anak Berbakat. Jakarta Grasindo
- Suratno. 2005. Pengembangan Kreativitas Anak Usia Dini. Jakarta: Departemen Pendidikan Nasional, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Direktorat Pendidikan Tenaga Kependidikan dan Ketenagaan Perguruan Tinggi.